



MONITOREO ESPECIAL

**Domingo 10 de Noviembre de 2002
Segunda Entrega.**

Convención Liberal en el Gimnasio del Colegio Pedagógico de Managua. (Canal CDNN)

Jorge Castillo Quant pronunció las palabras de Bienvenida y mencionó que a un año de la gran victoria del liberalismo con la conquista de la Presidencia de la República el 5 de Noviembre, el Gobierno no ha podido responder a las esperanzas de este pueblo. Hoy con reclamos justos el pueblo clama por el cumplimiento de las promesas incumplidas y juzga la traición al liberalismo, cuando el gobierno pacta con el corrupto Frente Sandinista, poniendo de rodillas a la Patria, abandonado las bases, los líderes departamentales y sobre todo renuncia a los votos de los liberales en la Asamblea Nacional,

Eliseo Núñez presentó la Ruta de la Mentira que ya había sido presentada el día jueves en el programa Buenos Días de canal 2.

- 1- La FDN nunca recibió dinero procedente del Estado.
- 2- El Dr. Alemán nunca ordeno a funcionarios públicos alguno para que se cometiera algún acto ilícito.
- 3- El Dr. Alemán no esta vinculado a ninguna de las acciones presumiblemente ilícitas que se señalaron por parte de la PGR.

Declaraciones de Wilfredo Navarro.

Hoy vamos a expresar las diferentes estructuras del partido a nivel nacional sobre sus posiciones en torno a como miran este tema de la desaforación, por lo que se vislumbra va a haber una posición clara y definida del PLC de que no vamos a permitir la desaforación de Arnoldo Alemán y vamos a hacer una serie de actividades políticas cívicas en todo el país, al mismo tiempo vamos a iniciar un proceso de negociaciones con los diferentes partidos políticos y vamos a dar algunas sorpresas que en el curso de los próximos días vas a tener claro, en torno a la recomposición de las fuerzas políticas, tanto en la Asamblea Nacional como las posiciones de algunos dirigentes en torno del gobierno.

Nosotros no hemos negado nunca que hemos tenido una constante comunicación con el FSLN, pero con el FSLN nosotros no estamos esperando que comprometa con el PLC, que no va a apoyar la desaforación porque seria ilógico pedirlo, pero si puede haber algunas posiciones que permitan una solución integral al problema que se esta planteando en el país, porque con este tema de la desaforación con la amenaza de cárcel o destitución del Presidente y Vicepresidente de la República aquí hay una crisis mas profunda y definitivamente aquí estamos viendo que los que hoy acusan mañana son reos o los que hoy acusan mañana le aparecen situaciones de violaciones a la ley, entonces es una cuestión de nunca acabar y yo creo que el país se esta perjudicando y los dirigentes políticos debemos ser consecuentes con eso. Primero la negociación y el diálogo y buscar alternativas de solución y no se trata no solo de la no desaforación de Arnoldo Alemán, sino de cerrarle la puerta para que aquí cualquiera este acusando a cualquiera, ahorita la Asamblea Nacional parece un juzgado, cualquiera llega y presenta una acusación contra un diputado y si hay una presión política pues se inicia una comisión al paso que vamos pues solo van a ver Comisiones de Desaforación en la Asamblea Nacional, entonces hay que ir creando condiciones

para que estas situaciones no se continúen dando porque distraen al diputado y distraen al país de la solución de los problemas nacionales y en cuanto a la movilización, por supuesto los liberales nunca hemos sido terroristas, violentos no quemamos llantas, nuestra presión es cívica, nuestra presión es política y vamos a tratar de convencer a la ciudadanía y van a ver otra serie de situaciones, van a ver como en los próximos días cambia bastante el mapa político de nuestro país.

Nosotros no ponemos esto como que es un tema de evitar la desaforación, acordate que son tres diputados nuestros los que han sido perjudicados por el dictamen de la comisión del fusilamiento que había en la Asamblea Nacional, entonces esto tiene que ir dentro de un contexto nacional y una serie de respuestas a problemas, el país está en una inseguridad, en una inestabilidad cuando el Presidente y el Vicepresidente pudieran ser en base a la situación que se ve inhabilitado de su cargo y además la situación de desconfianza en la propia CSJ, el propio Presidente de la República y el Vicepresidente han dicho y han confirmado la preocupación de los liberales de no confiar en la justicia porque esta en manos del FSLN y en este caso el Frente Sandinista es el gran decisor.

El Primer planteamiento es una posición que yo creo que es claro de todos los liberales, es hacer las movilizaciones en todo el país para que se sienta la presencia liberal y que no hay este fusilamiento político contra nuestros dirigentes, porque hay que señalarlo claramente ahorita es Arnoldo Alemán, David Castillo, Martha McCoy, están en la picota otros miembros del Comité Ejecutivo Nacional del PLC, entonces esto es una forma de ir diezmando a la dirigencia del PLC para destruir al PLC y no se si eso los liberales de Nicaragua, lo van a permitir, después de Arnoldo Alemán, David Castillo y Martha McCoy va René Herrera, Yamileth Bonilla, Wilfredo Navarro, María Auxiliadora Alemán porque aquí el interés es ir diezmando uno a uno a la dirigencia liberal y ese es el tema grave que se está planteando porque eso significa un terremoto político.

Yo creo que el gobierno no va a introducir la solicitud de desaforación mientras no tenga la seguridad de los 47 votos, ni en estos momentos, hoy por hoy, ni con el voto de Avellán seguro, supuestamente, el gobierno está claro si tiene los 47 votos.